



Antwort zur Anfrage Nr. 1482/2010 der ödp-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Altstadt betreffend **Gestaltung am Kronberger Hof (ödp)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Welche ursprüngliche Gestaltungsplanung für die Anlage wurde entwickelt, was davon umgesetzt?

Die ursprüngliche Gestaltungsplanung wurde bereits in der Sitzung des Park- und Verkehrsausschusses am 21.01.1998 beschlossen. Diese wurde umgesetzt.

Welche Ziel- und Zweckbestimmung wurde damit verfolgt?

Sie sieht eine Entsiegelung der ehemaligen Parkplatzflächen in der Mitte des Straßenraums durch Schaffung eines Bereiches mit wassergebundener Decke vor. Es wurde somit die Umfeldbedingungen für die vorhandenen Bäume sowie die Aufenthaltsqualität des gesamten Platzes verbessert. Ein Parken von Kraftfahrzeugen soll aus diesen Gründen hier nicht mehr stattfinden.

Was weiter, in welchem Zeitraum, ist vorgesehen, hinsichtlich Verbesserung in dem haltlosen Zustand?

Die Verkehrsverwaltung wird den Entsorgungsbetrieb bitten den Platz gründlicher zu reinigen. Desweiteren wird sie Kontakt mit dem Grünamt aufnehmen, welche Maßnahmen zur Vermeidung des Unkrautwuchses getroffen werden können.

In welcher Höhe werden hierfür Kosten veranschlagt?

Über die Höhe der Kosten zur Unterhaltung der Flächen kann von Seiten der Verkehrsverwaltung noch keine Aussage getätigt werden.

Mainz, 25.08.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter